

Chile: fémininas protestan contra cambio en ley aborto



Santiago de Chile, 28 mar (RHC-PL) Numerosas mujeres jóvenes protestaron en Chile contra una modificación a la joven ley que permite el aborto en tres causales, luego de los cambios introducidos por la administración conservadora de Sebastián Piñera.

La normativa permitirá a hospitales y clínicas alegar objeción de conciencia para no realizar abortos, pese a recibir aportes estatales por sus servicios ginecológicos y obstétricos.

Esto motivó la manifestación en la cual chilenas portaban carteles en los que se leía 'Aborto legal para todas' y 'Niña embarazada, niña violada'.

Fue bajo la administración de Michelle Bachelet y luego de una larga batalla de negociaciones que fue aprobada la ley del aborto en tres causales, para los casos de violación, inviabilidad del feto y peligro de la vida de la madre.

El Departamento de Derechos Humanos del Colegio Médico del Gran Santiago indicó que 'el nuevo ministro debe entender que las políticas públicas en salud no pueden hacerse como traje a la medida de las clínicas privadas o credos religiosos'.

Por su parte, el presidente de la comisión de Salud de la Cámara de Diputados, Juan Luis Castro, anunció que presentará una ley interpretativa para revertir el cambio al protocolo de objeción de conciencia.

La variación aplicada ofrece la potestad de no practicar la interrupción del embarazo, algo que quedó explícito en un decreto emitido el viernes por el Ministerio de Salud, al eliminar un artículo que hacía alusión a los convenios del Estado con instituciones de salud privada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158620-chile-feminas-protestan-contr-a-cambio-en-ley-aborto>



Radio Habana Cuba